

Aujourd'hui, apprenons à...

## S'essuyer les mains avec une seule feuille de papier

1

D'abord, on se lave toujours les mains après avoir fait pipi, car il y a forcément des bactéries qui s'y sont déposées.

2

Et on se lave toujours les mains avec du savon, parce que sinon les microbes restent, et on les transmet. Puis on secoue ses mains dans le lavabo...

3

Et s'il n'y a pas de sèche-main électrique, on prend une feuille de papier – UNE SEULE ! – et on s'essuie.

4

Prenez le temps, insistez. Vous verrez, une seule feuille suffit pour avoir les mains sèches.

